

DESTROZOS DE ADORNOS EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL.

En los últimos días esta alcaldía ha recibido algunas denuncias de vecinos y vecinas sobre <u>quejas de destrozos</u> continuados de ornamentos colocados en nichos del cementerio municipal. Estos hechos son repudiados por la corporación municipal, en especial, por ser una falta de respeto a las familias que tienen enterrados a sus seres queridos.

Como alcalde, quiero pedir todos los vecinos y vecinas, a los ciudadanos que visiten el cementerio municipal que sean respetuosos y cuidadosos con los objetos, adornos o detalles depositados por las familias, comunicando al ayuntamiento o al personal responsable de cualquier anomalía o situación relacionada con el tema expuesto.

Aldea del Cano, a 16 de febrero de 2024

Miguel Salazar Leo Alcalde